
В НОМЕРЕ
3неделя моды 

в киеве

Ольга Цирекидзе, ЗОМФ-3: 
«Я не ищу легких путей и не 
жду, пока работа найдет меня. 
В этом году я решила испытать 
свои силы на Ukrainian Fashion 
Week, хотя делать фотоотчеты 
меня туда никто не приглашал. 
Не долго думая, я начала искать 
организаторов данного меропри-
ятия».

Нередки ситуации, когда жите-
лей Луганска и области вербуют 
преступники из Российской Фе-
дерации. Девушкам предлагают 
стать домработницами, горничны-
ми, домохозяйками, а по приезде в 
Россию отбирают у них документы 
и за мизерную плату заставляют 
заниматься либо оказанием интим-
ных услуг, либо участием в порно-
студиях. Молодым людям следует 
с осторожностью относиться ко 
всякого рода сомнительным пред-
ложениям о работе.

5как не стать жертвой 

порно-бизнеса

4

ГдЕ студЕНт, таМ сюРпРизы и кРЕатиВ!
Архитекторы-дизайнеры 

— это творческая элита. Они 
должны быть и скульпторами, 
и художниками, знать сантех-
нику и геологию…  Архитектура 

— это искусство проектировать. 
Искусством становится то, что 
красиво… Главное — не только 
мечтать, но и делать. 

искусством 
становится то, 
что красиво

Студент Луганской государственной академии 
культуры и искусств — не звание и не профессия, 
а состояние души. Именно поэтому исключи-
тельная смекалка и изобретательность проя-
вились в каждой из творческих акций, которые 
прошли в рамках студенческой недели в ЛГАКИ. 
Среди них: конкурс на лучшую комнату и лучший 
этаж в общежитии; творческая встреча сту-
дентов ЛГАКИ с администрацией и коллекти-
вом Сургутского музыкально-драматического 
театра; фото-акция «Наш студент»; ак-

ция «Видео-извинения за опоздание»; встреча 
студенческого совета Академии с ректором                   
В. Л. Филипповым; открытие фотовыставки 
Анастасии Гузенко «“Щёлкнутая” Америка — 
студенческое путешествие»; акция «Шарф — 
элемент творческого человека» и, конечно же, 
торжественный вечер, посвященный Междуна-
родному дню студента «Студенческие кренде-
ля». Каждое из перечисленных событий стало 
своего рода объяснением в любви к родному вузу, 
его преподавателям и выбранной профессии. 

Фото-акция «Наш студент»

Акция «Шарф — элемент 
творческого человека»
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Сегодня ректор Валерий Филиппов отвечает на не совсем обычные вопросы. Необычны 
они тем, что касаются прошлого, настоящего и будущего, а также потенциального ис-
пользования своих возможностей.  И в то же время актуальны в связи со студенческой 
неделей, ведь именно годы обучения в вузе, когда человек овладевает любимой специаль-
ностью, традиционно считаются самыми лучшими.  Как объять необъятное и навсегда 
сохранить ощущение новизны студенческой жизни? Слово — Валерию Леонидовичу.  

СПРАШИВАЛИ — ОТВЕЧАЕМ

у Нас ВсЕ спЕциальНОсти
замечательные

1. На какой специальности 
нашей Академии хотели бы 
учиться, будь Вы студентом? 

У нас все специальности на-
столько замечательные, что 
мне сложно выбрать какую-то 
одну из них. Когда я был сту-

дентом, активно занимался 
театральной деятельностью в 
составе агитбригады, поэтому 
меня привлекает и актерское 
искусство. По своей работе 
мне ближе всего специаль-
ность менеджера, ведь быть 
руководителем — это значит 
быть хорошим менеджером. 
В последнее время очень ак-
туальны такие специальности 
и специализации как «Кино-, 
телеискусство», «Компьютер-
ная графика», потому что они 
связаны с новыми техноло-
гиями и отвечают потребно-
стям и задачам современного 
информационного общества. 
Моим хобби является художе-
ственная фотография, и мне 
интересно познавать секреты 
фотоискусства. Поэтому я, на-

Елена 
Долженко,
КДВ-1

кОМитЕт сМи пРиступаЕт к РабОтЕ 
в обновленном составе

Ольга
Егорова,
КДВ-1

верное, выбрал бы сразу не-
сколько специальностей. 

2. Каким Вы видите себя в 
преклонном возрасте? 

Судьба человека зависит 
только от него самого. Человек 
не может выбирать родителей, 
не может распоряжаться сво-
ей жизнью, когда является 
еще ребенком. Но в процессе 
познания себя и окружающего 
мира он обретает возможность 
выбора и может сам решать, 
каким образом строить свою 
жизнь. Любой возраст — это 
не количество прожитых лет, 
а душевное состояние. Можно 
чувствовать себя разбитым и 
не видеть перспектив в 30 лет, 
а можно и в 70 лет жить яркой 
насыщенной жизнью. Все за-
висит от нас самих! 

пРОфЕссиОНальНый РОст и ВЕчНыЕ цЕННОсти

СТудСОВЕТ-Info

Группа неравнодушных студен-
тов и преподавателей Луганской 
государственной академии куль-
туры и искусств 27 октября 2012 
года побывала на родине героев 
Великой Отечественной войны в 
Краснодоне, где действовала под-
польная молодежная организация 
«Молодая Гвардия». 

По приезду в город мы посетили 
музей «Молодая Гвардия», рас-
положенный возле первой школы. 
В этом учебном заведении провели 
своё детство несколько молодог-
вардейцев.  Экскурсия по залам 
музея была более чем интересной. 
Экспонаты и подробнейший рас-
сказ гида оставили след в сознании 
каждого. Студенты вынесли для 
себя бесценный урок и получили 
пищу для размышлений.

Экскурсия началась с расска-
за о школьных годах героев. Они 
так же учились и любили как мы, 
мечтали получить любимую специ-
альность... Но как только прозву-
чал призыв «Родина мать зовёт!», 
молодые ребята встали на защиту 
своего края. Первый отряд был 

студЕНты и пРЕпОдаВатЕли пРикОсНулись 

к истОРии «МОлОдОй ГВаРдии»
Павел
Нифонтов,
КДВ-3

ВОСПИТАнИЕ

создан в посёлке Изварино. «Мо-
лодая Гвардия» как организация 
была сформирована 30 сентября 
1942 года. Одним из ее лидеров 
стал офицер Красной армии лей-
тенант Иван Туркенич. Участни-
ки организации решили мстить за 
казнённых шахтёров, их девизом 
было: «Кровь за кровь, смерть за 
смерть!». 

Молодогвардейцы собирались в 
доме культуры. Под видом репети-
ций культурных мероприятий чле-
ны «гвардии» обсуждали диверсии 
против фашистов. Однако в ре-
зультате предательства они были 
схвачены и подвергнуты нечелове-
ческим пыткам. В свои юные годы 
они умерли героями. С момента 
казни последнего молодогвардей-
ца до освобождения Краснодона 
оставалось пять дней.

Пополнил наши знания и доку-
ментальный фильм, который мы 
просмотрели в зале музея после 
экскурсии. Волнующим прикосно-
вением к истории стала экскурсия 
к шурфу шахты № 5, где и были 
расстреляны отважные юноши и 
девушки в те тяжёлые для стра-
ны годы. Общее фото на память и 
подъём на террикон подвели черту 
под полной эмоциями поездкой. 
Подвиг героев будет жить вечно, 
никто не забыт, ничто не забыто!

В начале ноября на выходных мне 
посчастливилось побывать на Меж-
дународном Форуме в Киеве, органи-
зованном Ассоциацией журналистов, 
издателей и вещателей «Новоме-
диа». Форум был посвящен теме 
«Профессиональный прыжок и бы-
строе развитие в медиа-профессии», 
и прошел под традиционным девизом 
«Новые медиа и вечные ценности». 
Мероприятие собрало более 250 
участников из разных стран, а также 
более 40 спикеров — специалистов 
масс-медиа.

Топовые ведущие, редакторы и 
журналисты популярных проектов 
украинского телевидения подели-
лись своими методами «зацепить» 
публику, рассказали, что нужно сде-
лать для того, чтобы быть профес-
сионалом и как всегда оставаться 

интересным своему зрителю. Среди 
спикеров были: и.о. генерального 
директора телеканала ТВі Наталья 
Катеринчук,  журналист ТВі Юлия 
Банковая, ведущие телеканала «Ин-
тер» Анастасия Даугуле и Владимир 
Андриевский, журналист телекана-
ла «1+1», специализирующийся на 
журналистских расследованиях Ви-
талий Ермак,  генеральный директор 
«Гала Радио» Павел Шилько (DJ 
Паша) и другие.  Среди интересных 
тем семинаров — «Информацион-
ная журналистика на ТВ», «Как пи-
сать просто о сложном и интересно 
о неинтересном», «Как социальные 
сети изменили СМИ», «Построение 
персонального бренда журналиста 
в соц.сетях», «Продвижение сайта 
СМИ в Интернете» и множество 
других. 

Но главным вопросом Форума 
была, конечно же интеграция вечных 
ценностей в СМИ. Ведь кто как не 
журналисты, формируя обществен-
ное мнение, могут помочь обществу 
стать лучше!

Игнат Меренков

ПРОфПРыжОк

фОРуМ для жуРНалистОВ:

Участники экскурсии 
в г. Краснодоне
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Совсем недавно был избран 
новый состав студенческого со-
вета ЛГАКИ. Вместе с этим об-
новились и его комитеты, в том 
числе и комитет средств массо-
вой информации.

В обновленный комитет 
СМИ уже записалось 27 ак-
тивных и творческих студентов, 
которые готовы приступить к 
выполнению своих обязанно-
стей. На первом заседании был 
определен план работы коми-
тета, в который вошли такие 
пункты:

— обмен информацией о со-
бытиях в других вузах города 
Луганска и их обзор в студен-
ческих новостях и газете «Ка-
мертон»;

— содержательное наполне-
ние газеты «Камертон»;

— обновление группы студен-
ческого совета в социальной 
сети «ВКонтакте»;

— возобновление работы сту-
денческого радио.

Благодаря приливу новых 
сил, среди устоявшихся ру-
брик нашей газеты вы сможете 
увидеть новые идеи новоис-
печенных авторов. Не стоит 
забывать, что каждый студент 
Академии может принимать 
участие в рубрике «Спрашива-
ли — отвечаем», где мы полу-
чаем ответы от администрации 
на интересующие студенческую 

Пока Украина определялась с со-
ставом Парламента, наше студен-
ческое государство провело выборы 
президента студенческого совета.

Они проходили в несколько этапов. 
Неделя агитации, дебаты, в ходе ко-
торых студенты познакомились с каж-
дым из кандидатов, и непосредствен-
но голосование. Баллотироваться на 
этот пост мог любой желающий.

Но на финишную прямую выш-
ли только четыре участника, двое из 
которых — первокурсники: Елена 
Долженко (КДВ-1), Елена Левицкая 

НОВый пРЕзидЕНт иННа ЕлистРатОВа: 
«МЕчтайтЕ! дуМайтЕ! дЕйстВуйтЕ!»

(КДВ-2), Дмитрий Гушкарев (КДВ-1) 
и Инна Елистратова (КМС-2). 

Голосование длилось целый день. 
По итогам выборов победу одержала 
Инна Елистратова. Как говорит Инна, 
она не ожидала, что за нее проголосу-
ет столь большое количество людей. 
Пока шло голосование, Инна очень 
переживала, но теперь собралась с 
мыслями и думает о будущих планах 
студенческого совета Академии. 

Новый президент студенческого со-
вета заявляет: «Наша академия свое-

аудиторию вопросы. 
Одним из приоритетных за-

даний комитета СМИ является 
возрождение студенческого ра-
дио. Начиная с этого года, в его 
программе будет три рубрики: 
информационная, «Гороскоп» 
и «Стол заказов». Последняя 
из них — специальная возмож-
ность для студентов поздравить 
друга с днем рождения или же 
просто заказать любимую пес-
ню. Ждем ваши пожелания 
по телефону: 050 941 21 29 – 
Елена Долженко, руководитель 
комитета СМИ; 066 007 21 73 

– Татьяна Чесалова, замести-
тель руководителя комитета 
СМИ; 099 970 25 11 – Алина 
Колосок, координатор по ра-
боте студенческого радио. Мы 
всегда открыты для сотрудни-
чества!

образна и креативна. Каждый студент 
является неординарной личностью. 
Поэтому если мы будем одной коман-
дой, то добьемся высоких целей. Меч-
тайте! Думайте! Действуйте!»

Студенческий совет действует в ЛГАКИ с 2006 года. Его цель — 
представлять и защищать права студентов, способствовать реа-
лизации их инициатив. 



нАШИ ПОбЕды

культуРа ВзаМЕН МатЕМатики

легко ли быть 
студентом?

Дарья 
Рыбалко,
КДВ-1.1

ПОхОд В нАРОд

НЕдЕля МОды В киЕВЕ
как я «напросилась» сделать фотоотчет

Дарья Панченко, КДВ-1: 
— Очень нра-

вится студенче-
ская жизнь. Нет 
математики и 
физики, а только 
те предметы, что 
тебя интересуют.

Александра Касим, ЗПА-1: 
— Учусь и на 

дневном, и на за-
очном отделении. 
Устраивает абсо-
лютно все. Пре-
подавательский 
состав особенно 

по душе — настоящие профессио-
налы.

Инна Елистратова, президент 
студенческого совета ЛГАКИ,  
КМС-2: 

— Студентом 
быть нелегко, 
но в тоже время 
очень интересно 
и увлекатель-
но, тем более в 
нашей Акаде-

мии. Ты имеешь возможность 
развиваться на только в сфере 
своей профессии, но и в других 
творческих направлениях. Сту-
денчество — это новые знаком-
ства, развлечения, общение и 
хороший опыт для вхождения во 
взрослую жизнь.

Оксана Бурмистрова, МЕС-2: 
— Обожаю ат-

мосферу вуза — 
рядом всегда до-
брожелательные, 
веселые, а главное, 
талантливые ребя-
та. К кому ни обра-
тись — всегда приветливы.

Любовь Мищенко, КР-3: 
— Быть студен-

том нашей Акаде-
мии — это удача. 
Мы не только учим-
ся, а еще и саморе-
ализовываемся. 

Иван Гелюх, КХН-1: 
— Мне студентом быть интерес-

но и комфортно. 
Есть условия для 
занятий, есть пре-
красные препода-
ватели и хорошее 
отношение, что 
еще надо? 

Ну, и что до автора сего опроса,        
т.  е. меня: самая большая радость 

— заниматься любимым делом. А 
для этого надо им овладеть. Благо-
даря Академии я с каждым днем все 
больше влюбляюсь в мою сложную, 
но прекрасную профессию. Я стала 
гораздо дисциплинированней и ин-
тересней сама себе. Ведь если что-
то любишь — это легко! Так что, 
делаем выводы.

Первый сезон учебного процес-
са практически завершен. Мо-

жем делать выводы и высказы-
вать претензии и пожелания. Я, 
взяв всю волю в кулак, побрела 
выяснять, что думают студен-
ты о себе и своей учебе.

Вопрос был «бородатый», но 
всегда актуальный: «Легко ли 
быть студентом?»

студЕНчЕская Мафия бЕссМЕРтНа

Юлия
Холмакова,
преподаватель
кафедры 
теории 
и практики 
перевода

ВЕСТИ кАфЕдРы

В рамках продолжения програм-
мы сотрудничества со школами Лу-
ганска и области кафедра теории и 
практики перевода ЛГАКИ посети-
ла Луганскую специализированную 
школу I-III ст. № 29.

Участниками встречи были за-
ведующая кафедрой, доцент Евге-
ния Зимич, старший преподаватель 
Ольга Звягинцева, преподаватель и 
руководитель «Английского театра» 
Юлия Холмакова и выпускник Ала-
бамского университета, волонтёр 
«Корпуса мира» Вилл Грейнжер.

Во время встречи с учителями 
школы № 29 был проведён уже 
традиционный мастер-класс Вилла 
Грейнджера, посвящённый про-
блемам развития критического 
мышления у студентов. В рамках 

сотрудничества также планируется 
посещение учителями и учащимися 
школы мероприятий, которые про-
водит наша Академия, также уча-
стие старшеклассников в конкурсе 
переводов «Smart Start»,  и участие 
учителей школы в мастер-классах, 
которые будут проходить в рамках 
конференции «Лингвистика. Ком-
муникация. Образование» (14 - 15 
марта 2013 года).

Результат таких встреч – не 
только обмен опытом и заключение 
договоров о сотрудничестве, а ещё 
и налаживание дружеских связей 
со школьным коллективом. Всегда 

Дарья

Панченко, 

КДВ-1.1

Трио «D-версия», в составе 
которого выступает студент спе-
циализации «Менеджмент шоу-

шлось пробовать свои силы в груп-
пе, что как оказалось, у них очень 
хорошо получилось. Двое других 
участников коллектива — Назар-
Хайдар Хаcсан и Даниил Клягин. 

В данный момент проект в са-
мом разгаре, а студенты ЛГАКИ 
поддерживают любимое трио с по-
мощью смс-голосования.

приятно прийти в школу, препода-
ватели которой интересуются Ака-
демией, новыми методиками препо-
давания английского и с радостью 
готовы присутствовать на наших 
мастер-классах. А особенно при-
ятно приходить в гости в школу, где 
работают наши выпускники. 

С этого учебного года в школе № 
29 работает Анастасия Зубарева 
(группа ПА-4, выпуск 2012 года). 
Настя с отличием закончила Акаде-
мию по специальности «Перевод», 
а теперь преподаёт немецкий язык и 
работает педагогом-организатором 
в школе.

кафЕдРа тЕОРии и пРактики пЕРЕВОда 
пРОдОлжаЕт пОкОРять ШкОльНыЕ сЕРдца

В этом году я твердо решила, что 
переезжаю в Киев. Меня манит 
и вдохновляет этот город, в нем я 
чувствую себя комфортно, а глав-
ное — я энергична. Киев заряжает 
своей энергией, так как не любит 
лентяев. Я не ищу легких путей и 
не жду, пока работа найдет меня. 
Стучусь во все двери, ведь какая-
то из них обязательно откроется 
моему таланту. Я считаю, что че-
ловек должен постоянно выносить 
свое творчество на всеобщее обо-
зрение, получать критику и похва-
лу. Только критика дает нам силы 
идти вперед. 

В этом году я решила испытать 

«D-ВЕРсия» сОбиРаЕт ГОлОса пОклОННикОВ
бизнеса» ЛГАКИ Вячеслав Ефре-
мов, борется за победу в третьем 
сезоне телевизионного вокального 
шоу «X-фактор» на телеканале 
СТБ. 

Участники нового коллектива 
«D-версия» — молодые парни, ко-
торые пришли на шоу «Х-Фактор» 
поодиночке. Волей случая им при-

свои силы на Ukrainian Fashion 
Week, хотя делать фотоотчеты 
меня туда никто не приглашал. Не 
долго думая, я начала искать ор-
ганизаторов данного мероприятия, 
вышла на пресс-центр и отправи-
ла им свои данные с портфолио. 
Моментально мне пришел ответ о 
том, что они готовы принять меня в 
качестве фотографа и сделают мне 
именной бэйдж. И тут я немного 
испугалась ответственности, ведь 
мой авторитет — самое дорогое, 
что у меня может быть. Пережи-
вала недолго, а когда на открытии 
UFW увидела приветливых орга-
низаторов и познакомилась с ин-
тересными людьми, страх раство-
рился. 

Неделя моды в Киеве длилась 
4 дня, с полудня до поздней ночи 
я получала море вдохновения от 
своей работы. Спасибо огромное 
оргкомитету, который предоставил 

мне возможность самой решить, 
как я хочу видеть моделей в своем 
видоискателе.

Отчет с Ukrainian Fashion Week 
SS 13 вы можете просмотреть на 
сайте fashiontoday.com.ua.

Ольга 
Цирекидзе,
ЗОМФ-3

Мастер-класс Вилла Грейнджера
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Одним из волнующих событий для 
вчерашних абитуриентов стал вечер 
посвящения в студенты ЛГАКИ. Эле-
гантные дамы в шикарных боа, мужчи-
ны в шляпах и гангстерских галстуках, 
блюз, джаз, интриги и страсти доноси-
лись со сцены. Весь зрительский зал 
был погружен в загадочную атмосферу 
30-х годов XX века. Первокурсники 
всех специализаций Академии заявили 
о себе как об очень талантливых лич-
ностях. Самая яркая, волнующая и за-
поминающаяся традиция ЛГАКИ пода-
рила вечер, наполненный эмоциями и 

волнением не только первокурсников, 
но и студентов, подготовивших этот 
концерт (2-й и 3-й курсы специализа-
ции «Режиссура эстрады и массовых 
праздников» под руководством старше-
го преподавателя кафедры театрально-
го искусства Николая Крипчука). 

Благодаря этому празднику больше 
двадцати академических групп почув-
ствовали теплый прием, сблизились 
и стали одной большой сплоченной 
семьей. Каждый почувствовал себя 
в Чикаго 30-х годов, но вскоре «ма-
фия» перенеслась на другую шумную 
вечеринку, чтобы отпраздновать свой 
успех. Это был самый зажигательный 
студенческий вечер «ЛГИКИ-party», 
которому исполнилось 5 юбилейных 
лет. Здесь ежегодно встречаются как 
первокурсники, так и выпускники.



искусстВОМ стаНОВится 

тО, чтО кРасиВО

В этом учебном году в Луганской 
государственной академии культу-
ры и искусств открылась кафедра 
дизайна, ведущая подготовку по 
специализации «Дизайн интерьера 
и элементов экстерьера». Заведует 
ею заслуженный архитектор Украи-
ны, член Украинской академии ар-
хитектуры, автор многих архитек-
турных проектов регионального, 
всеукраинского и международного 
значения, главный архитектор про-
екта Генерального плана города Лу-
ганска Леонтий Барилюк. Целью 
встречи с ним стало обсуждение 
новосозданной кафедры и совре-
менных тенденций в дизайнерском 
образовании. Наша беседа прохо-
дила в теплой, дружеской атмосфе-
ре, в кругу студентов первого курса 
кафедры. После общения со столь 
искренним и открытым человеком 
как Леонтий Иванович сердце на-
полнилось чувством гордости за 
людей, которые работают в нашей 
академии, отдавая всю свою добро-
ту, тепло и заботу нам — студен-
там. 

— Как возникла идея создать 
кафедру дизайна?

— Сначала обсуждалась воз-
можность создания архитектурно-
го факультета. Однако в процессе 
общения с деканом факультета 
изобразительного и декоративно-
прикладного искусства Алексан-
дром Покладовым мы определили, 
что создать архитектурный факуль-
тет крайне затруднительно, для него 
необходимы специализированные 
лаборатории, значительная учеб-
ная база. А вот создание кафедры 
дизайна вполне выполнимо, учи-
тывая существующую базу акаде-
мии. Тем более, эта специальность 
востребована и актуальна. Позже 
мы приступили к формированию 
преподавательского состава: нуж-
но было найти людей, которые за-
горелись бы этой идеей, и, что осо-
бенно важно, находились бы в этой 
среде на протяжении всей жизни. 
Как заведующий кафедрой и препо-
даватель могу сказать о студентах 

— они у меня первые и самые лю-
бимые. Они видят моё отношение и 
всегда отзываются…

— Какие дисциплины студенты 
изучают на кафедре?

— У нас есть такие предме-
ты как «Вступление к специаль-
ности», «Материаловедение», 
«Архитектурно-дизайнерская 
графика», в том числе и «Ручная 
графика». Пока мы только учимся 
чертить и эскизировать. И так как 
в средних школах подобных дис-
циплин нет, мы с первого курса 
начинаем изучать азы: планы поме-
щений и зданий, генеральные пла-
ны, элементы зданий,  лестничные 
клетки, лифты, коридоры, узлы, 
детали. А потом студенты уже бу-
дут выполнять проекты. За год они 
освоят также компьютерные техно-
логии в проектировании. 

— Какие перспективы откро-
ются перед выпускниками данной 
кафедры?

— Они станут дизайнерами ар-
хитектурной среды. Это специаль-
ность творческая. Можно выучить 
любой предмет наизусть, не пони-
мая. А творчество нужно полюбить, 
понять… 

— На сегодняшний день тенден-
ция такова, что компьютеры вне-
дрены во все сферы нашей жизни. 
Остаётся ли актуальным умение 
молодого дизайнера передавать 
воображаемую картину на бумагу 
с помощью карандаша и линейки?

— Изначально специалист дол-
жен уметь всё заэскизировать 
вручную. Никто этого не отменял. 
Наша аудитория как раз для этого 
и оборудована. Компьютер необ-
ходим для решающих фаз проекти-
рования и моделирования. Со вто-
рого семестра первого курса мы со 
студентами будем изучать «Основы 
композиции», будем клеить из бу-
маги объемные композиции… 

— Как известно, дизайнер — 
эстетически развитая личность. 
Помогаете ли Вы как препода-
ватель студентами вырабатывать 
свой собственный стиль?

— Мы делаем всё на кафедре, 
чтобы в мастерской была творче-
ская атмосфера, и студенты с удо-
вольствием работали и учились. 
Архитекторы-дизайнеры — это 
творческая элита. Они должны быть 
и скульпторами, и художниками, 
знать сантехнику и геологию…  Сто-
ит заметить, что студенты кафедры 
уже изучают «Основы топографии». 
О собственном стиле пока говорить 
рано. Дети все умеют и думать, и 
рисовать… А мы с ними пересма-
триваем книги, делимся своим опы-
том, учим их рассуждать. Препода-
ватели стараются, чтобы студенты 
участвовали в процессе обучения 

активно, и сами определяли, что им 
нравится, а что — нет. Мы изучаем 
архитектуру различных знаменитых 
дизайнеров-архитекторов, и учимся 
сравнивать.  

— Отличаете ли Вы какие-либо 
новые направления в развитии 
дизайнерского искусства в городе 
Луганске сегодня?

— Такое направление как дизайн 
архитектурной среды возникло не 
так давно. Появилась необходимость 
дополнять, дорабатывать внешнюю 
и внутреннюю архитектурную сре-
ду для получения гармонии между 
средой и предметным миром. В на-
шем городе эта сфера недоработа-
на. У нас делается что-то в этом на-
правлении, но это непосредственно 
задача архитекторов-дизайнеров: 
с точки зрения эстетики гармонич-
но оформлять городские улицы и 
аллеи. Примером такого проекта 
является улица Арбат в Москве. 
Разработаны фасады, малые ар-
хитектурные формы, пешеходные 
дорожки, декоративная скульптура, 
озеленение… Задача архитектора-
дизайнера — создавать эстетиче-
скую среду в городе.

— Леонтий Иванович, у Вас из-
вестное имя и репутация настоя-
щего мастера своего дела. О чем 
мечтает человек, который добился 
таких высот?

— Сейчас у меня мечта — полно-
стью реконструировать этот корпус, 
пристроить новый объем факуль-
тета изобразительного искусства. 
Чтобы была эксплуатируемая кры-
ша, где студенты могли бы писать 
свои картины, виды городских пей-
зажей. Моя цель — закончить дан-
ную мастерскую и кабинет, который 
мне выделили. Архитектура — это 
искусство проектировать. Искус-
ством становится то, что красиво… 
А вообще, главное — не только 
мечтать, но и делать. Мужчина — 
это тот, кто держит своё слово и 
подкрепляет его делом. 

— Какие качества человеку по-
могают в достижении своих целей, 
по Вашему мнению?

— Всегда нужно отдаваться свое-
му делу максимально, насколько 
это возможно на данном этапе. Как 
только человек начинает рассла-
бляться, у него ничего не получается. 
Все, что мы имеем на сегодняшний 
день — это заслуга ответственных 
людей. Например, мы учим своих 
студентов делать чертежи аккурат-
но, до мелочей. Анализировать и 
улучшать свои работы, пока они не 
станут достаточно хорошими. 

— И, напоследок, какова эта 
самая формула полноценного сча-
стья?

— Знаете, я свои отношения с 
людьми строю на основе любви. 
Без нее человек не сможет создать 
что-либо стоящее. Я ценю в людях 
доброту, щедрость, и, прежде всего, 
готов своё личное отдать для поль-
зы общества. И, конечно же, без 
мечты ничего хорошего не получит-
ся. А ради мечты человек будет ис-
кать до тех пор, пока не найдет. 

Анна 
Черникова,
КДВ-1.2

Заведующий кафедрой диЗайна Леонтий бариЛюк:
СЛужЕньЕ Муз

самый необычный  
проект академии

Праздник искусства, на котором я 
побывала — это фейерверк мыслей, на-
блюдений, переживаний, который вспы-
хивает в сознании благодаря живопис-
ным полотнам лауреата всеукраинских 
и международных выставок, доцента 
кафедры станковой живописи ЛГАКИ, 
члена Национального союза художни-
ков Украины Александра Коденко. 

Фантазия от посещения выставки 
не просто включается, она живет ря-
дом с картинами и в них. Я узнаю там 
инсталляции детства. Я и раньше рисо-
вала в своем воображении совершенно 
неотчетливые, нереальные полотна. 
Сказочные, туманные, и при этом не 
искусственные. Да и каждый, навер-
ное, грезил о чем-то призрачном и не-
объяснимом, но таком же красивом и 

НЕстаНдаРтНОЕ 
искусстВО, 

пОНятНОЕ НаМ
утонченном, как полотна Александра 
Коденко. 

Глядя на его произведения, ныряя и 
растворяясь в них, я поймала себя на 
мысли, что очень хочу, чтобы в будущем 
на стенах  моего жилища были именно 
эти картины. От них невозможно устать, 
они заряжают своей энергетикой. Даже 
если вы не разбираетесь в искусстве и 
думаете, что «нестандартное» искус-
ство не для вас, забудьте эти клише. Вы 
удивитесь, но, кажется, художник ока-
зывался в нашем сознании и периоди-
чески черпал наши представления, на-
сколько это «непонятное», «странное» 
Искусство понятно нам!

Об искусстве не стоит говорить мно-
го, им следует наслаждаться. Чего вам 
и желаю!

Дарья Рыбалко, КДВ-1.1

Я, наверное, покажусь банальной, 
если скажу, что самое важное, что есть 
у человека — это время. И становится 
горько, когда его уже нет. Упустил мо-
мент — и все, он бесповоротно исчез. 
Я для себя решила, что не стоит это-
го делать. Судьба, словно подслушав 
мои мысли, предоставила прекрасный 

шанс отправиться в увлекательнейшее 
путешествие. Хочу сказать, что все 
случилось довольно-таки спонтанно и 
это только подожгло мой интерес. 

Для нас, конечно же, было честью 
представить свое учебное заведение 
и, в первую очередь, Украину на III 
Славянском Форуме в городе Брянске 
(Российская Федерация), в котором 
приняли участие Россия, Украина, Бе-
лоруссия и Приднестровье. Вопросы, 
которые поднимались в процессе дис-
куссий, касались молодежи и ее роли в 
современном обществе. Было безумно 
интересно узнать точки зрения ребят, 
которые не всегда совпадали. Но, как 
известно, в споре рождается истина. 

Все делегации приехали не с пусты-
ми руками, а с различными проекта-
ми, которые так или иначе помогают 
развиваться молодежи и несут пользу 
обществу. В основном, это волонтер-
ские движения. Студенты и даже вы-
пускники вузов помогают ветеранам, 
инвалидам и малоимущим, тем самым 
указывая обществу на незащищенных 
и нуждающихся в заботе и помощи 
людей. 

Луганская государственная акаде-
мия культуры и искусств была един-
ственным островком культуры и по-
тому вызывала неподдельный интерес. 
Мы представили в качестве проекта 
студенческое интернет-телевидение. 
Для университетов, которые специа-
лизируются в экономическом и право-
вом направлении, это было необычно. 
Мы с радостью поделились своим 
опытом и рассказали о том, как созда-
ются подобные проекты. 

Презентации проходили в форме 
деловой игры, поэтому было очень 

весело. Как известно, в игре должен 
быть победитель, поэтому каждая де-
легация стремилась представить свой 
проект как можно лучше. Но, как 
всегда, победила дружба. Каждый 
выиграл в определенной номинации. 
ЛГАКИ стала победителем в номина-
ции «Самый необычный проект». Все 
это сопровождалось культурной про-
граммой: шумными дискотеками по 
вечерам и песнями под гитару. Куда 
же без них?

В заключительный день форума, 
мы отправились в Хрустальный зал 
администрации Брянской области. 
Здесь обсуждались вопросы междуна-
родной безопасности, инновационные 
технологии и региональная культура. 
Затем нас ждал приятный сюрприз — 
экскурсия в музей Ф. И. Тютчева в с. 
Овстуг. 

Прощаться совсем не хотелось. 
Ведь за эти дни все успели стать род-
ными. Но на этом наше сотрудни-
чество не заканчивается. В планах 
дальнейшие поездки, круглые столы и 
новые знакомства. Не теряйте време-
ни, живите сейчас! 

самый необычный  
проект академии

ОцЕНили На слаВяНскОМ фОРуМЕ
Ольга
Яцык,
КДВ-4

нАШИ ПОЕздкИ

СЛужЕньЕ Муз

Леонтий 
Барилюк
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Участники 
Славянского 
Форума

Так выглядит 
творческая мастерская 
кафедры дизайна



лЕГких дЕНЕГ НЕ быВаЕт
— Виталий Викторович, есть ли 

предположение, что сеть порно-
студий, действовавшая в Луганске, 
не единственная?

— Я не исключаю существова-
ния и других студий, учитывая, что 
наш Интернет переполнен порно-
продукцией. Ее источники могут 
быть как в Луганске, так и в области. 
Как правило, один или два раза в год 
мы выявляем такие студии, причем 
их участниками являются разные 
люди. Когда мы привлекаем к от-
ветственности одних, на их место 
становятся другие, ведь изготовле-
ние и распространение порнографии 

— выгодный криминальный бизнес, 
по уровню дохода могущий срав-
ниться с торговлей наркотиками или 
оружием. Мы принимаем все меры, 
чтобы выявлять и привлекать к от-
ветственности людей, которые этим 
занимаются. 

— Кто становится жертвами 
порно-индустрии? 

— Как и в случае с проституцией, 
жертвы — в основном девушки из 
малообеспеченных семей, которых 
заманивают обманом, подкупом или 
злоупотреблением доверием. В силу 
своей молодости они еще не пони-
мают всей серьезности ситуации, в 
которую попадают. Как правило, им 
обещают хорошую зарплату, выгод-

ные условия работы и лишь потом 
выясняется, какой деятельностью 
им придется заниматься. Часто сра-
батывает такая схема: лиц, задей-
ствованных в порно-бизнесе, орга-
низаторы освобождают от участия 
в нем с условием, что они должны 
привести еще 2-3 человека. Многие 
доверяют рекомендациям своих дру-
зей и знакомых и не предпринимают 
мер предосторожности. Нередки 
ситуации, когда наших граждан, жи-
телей Луганска и области вербуют 
преступники из Российской Феде-
рации. Девушкам предлагают стать 
домработницами, горничными, до-
мохозяйками, а по приезде в Россию 
отбирают у них документы и за ми-
зерную плату заставляют занимать-
ся либо оказанием интимных услуг, 
либо участием в порно-студиях. В 
основном это происходит в Москве, 

Ростовской области, Краснодарском 
крае. 

— Чем руководствуются девушки, 
которые, зная об условиях работы, 
добровольно соглашаются на пред-
ложения организаторов порно-
бизнеса?

— Их прельщает легкий заработок, 
точно так же как в других видах пре-
ступлений, например, мошенниче-
стве. Им кажется, что деньги можно 
получить без особых усилий, не имея 
никакого образования. Обман заклю-
чается в том, что противоправный ха-
рактер и последствия такой деятель-
ности не принимаются в расчет. 

— Что молодежь должна знать 
об ответственности за участие в 
порно-бизнесе?

— Порно-бизнес является престу-
плением, связанным с сексуальной 

эксплуатацией и торговлей людьми. 
Согласно статье 301 Уголовного ко-
декса Украины ввоз, изготовление, 
сбыт и распространение порногра-
фических предметов наказываются 
штрафом от пятидесяти до ста необ-
лагаемых минимумов доходов граж-
дан или арестом на срок до шести ме-
сяцев, или ограничением свободы на 
срок до трех лет. Те самые действия, 
содеянные относительно кино- и ви-
деопродукции, компьютерных про-
грамм порнографического характера, 
а также сбыт несовершеннолетним 
наказываются штрафом от ста до 
трехсот необлагаемых минимумов до-
ходов граждан или ограничением сво-
боды на срок до пяти лет, или лише-
нием свободы на тот же самый срок. 
Если подобные действия совершают-
ся повторно или по предварительному 

сговору группой лиц, участникам гро-
зит лишение свободы на срок от трех 
до семи лет. Во всех случаях средства 
изготовления, распространения и 
демонстрирования порнопродукции 
подлежат конфискации. 

— Какие рекомендации Вы бы 
дали студентам вузов, учитывая 
сложившуюся ситуацию?

— Молодым людям следует с осто-
рожностью относиться ко всякого 
рода сомнительным предложениям 
о работе, тщательно проверять их. Я 
считаю, что легких денег не бывает. 
Каждую копейку в жизни надо зара-
ботать своим трудом. Если мы гово-
рим о студентах, лучше в данный мо-
мент приложить усилия и получить 
профессию для легального заработ-
ка денег, тогда безопасность лично-
сти более-менее гарантирована. 

Многих луганчан взволновало известие о раскрытии осенью этого года в Луганске сети порно-студий, 
действовавших в течение нескольких лет. Сайт «ОстроВ» сообщает: «В рекламных изданиях разме-
щались объявления о наборе “моделей”. На собеседованиях девушкам говорили, что работа состоит 
в общении с иностранцами в чатах. Потом их функциональные обязанности уточнялись: “моделям” 
разъясняли, что им придется демонстрировать сцены порнографического характера по требованию 
клиентов перед веб-камерой». Общаться в чатах девушкам помогали переводчицы, а организатор сту-
дий заверял работниц в том, в том, что их деятельность не является преступлением. Так с 2008 г. в 
порнобизнес были втянуты около 250 жительниц Луганской области в возрасте от 18 до 28 лет.

Какие опасности скрываются за заманчивыми предложениями «модельных агентств»? Что нужно 
знать молодежи, чтобы их избежать? Об этом наш разговор с заместителем начальника управления 
уголовного розыска ГУМВД в Луганской области, майором милиции Виталием Тарасовым.

как не стать жертвой порно-бизнеса

Игнат
Меренков,
редактор газеты
«Камертон»

О ПРОбЛЕМЕ — ВСЛух

сОцсЕть «ВкОНтактЕ» забОтится 
О бЕзОпасНОсти сВОих пОльзОВатЕлЕй

«В этом году была ситуация, 
когда нашу социальную сеть об-
винили в наличии детского порно. 
На самом деле мы сотруднича-
ем с правоохранительными ор-
ганами, и содействуем в поимке 
преступников-педофилов. В на-
шей соцсети благодаря специаль-

ной кнопке любой пользователь 
может пожаловаться на видео или 
другой материал, нарушающий 
законодательство. Но такие си-
туации, как правило, возникают 
очень редко, потому что у нас есть 
автоматические фильтры, которые 
сами ищут такое видео. Например, 
за первое полугодие 2012 года 22 
тысячи видеозаписей были уда-
лены. Это большая цифра» (из 
выступления на Международном 
форуме «Новомедиа» в Киеве, 
ноябрь 2012 г.). 

Влад 
Леготкин,
пресс-секретарь
«ВКонтакте»
в Украине

      
В последнее время все чаще срав-

нивают зависимость от просмотра 
развратных фильмов и страниц ин-
тернета с наркозависимостью от ге-
роина. Оказывается, есть довольно 
таки простой способ избавиться от 
этой глупой зависимости.

Специалисты Луисвиллского меди-
цинского университета изучили алго-
ритм поведения личностей, страдаю-
щих зависимостью от порнографии, и 
пришли к выводу, что люди не сразу 
смотрят развратные сцены. Во время 

эксперимента были зафиксированы 
постепенные шаги, которые в резуль-
тате приводят к решению созерцать 
пошлые сцены. 

Итак, что это за процесс? Как вы-
яснилось, все начинается с просмотра 
фотографий противоположного пола. 
В определенный момент просмотр 
превращается в наблюдение с вожде-
лением. А дальше инстинкты начина-
ют управлять здравым рассудком, что 
приводит к очередному падению.

Совет специалистов заключается 

найден надежный способ 

избаВиться От пОРНОзаВисиМОсти

«Всякая нация может и 
должна учиться у других» 
(Карл Маркс).

Что отличает нашу постсовет-
скую сторону (имеется в виду 
Украина и Россия) от стран не 
столь отдаленного Запада? Каки-
ми бы традициями и достижения-
ми ни славилось государство, все 
же культура включает в себя и ма-
неру обращения людей, живущих 
в этой стране, друг к другу. 

Почему я говорю о постсовет-
ском пространстве? Что слышали 
женщины в транспорте, в кафе, в 
библиотеке и других обществен-
ных местах? Да, да — «граж-
данка»! Сегодня же ситуация не 
намного лучше: ведь «девушка» 

Я ЧИТАю. Я дуМАю

самый необычный  
проект академии

в том, что для победы над порно-
графической зависимостью следует 
принципиально не начинать поиск 
и просмотр лиц противоположного 
пола с целью созерцания с вожде-
лением. Только так можно уберечь 
себя от пагубного влияния разврат-
ной индустрии. Ну а если случайно 
увидели непристойную фотографию 

— моментально отвернуться от нее 
и закрыть сомнительную ссылку или 
переключить канал.

По материалам: biblepravda.com

— это разве обращение?
В постперестроечных странах до 

сих пор не сложилось четких пра-
вил обращения, тогда как во мно-
гих других этикет более строг. Во 
Франции, например,  обращаются 
к незамужним девушкам «мадему-
азель», к замужним женщинам — 
«мадам». Взрослых женщин в Гер-
мании принято называть «фрау», 
девушек — «фройлен». В Англии 
следует использовать обращения 
«мистер», «мисс» и «миссис» 
применительно к мужчинам, не-
замужним и замужним женщинам 
соответственно. В Польше, что 
еще ближе — «пани». Чем же от-
личается от них Украина?

Менталитет нашей страны 
весьма специфичен, так как рас-
кол единого народа, на мой взгляд, 
как это ни парадоксально зву-
чит, начался с его единения. На-
пример, в западной Украине все 

Австрийский писатель Стефан 
Цвейг — автор великолепных 
новелл и увлекательных жиз-
неописаний ярких исторических 
личностей. Настолько глубоко и, 
касаясь каких-то самых тонких 
струн души, на мой взгляд, боль-
ше никто не пишет. Особое место 
в его творческом наследии зани-
мает тонкий психологический 
роман «Нетерпение сердца», 
который я недавно прочитала. 
История любви больной девушки 
к юному лейтенанту австрийской 
армии прекрасна и печальна. Ни 
за какие деньги не может купить 

богач отец счастье для своей 
больной дочери. А влюбленное 
сердце ранимо и нетерпеливо, 
оно не может ждать...

Сопереживаешь героям на 
протяжении всей новеллы. Не-
возможно найти для себя правых. 
Сочувствуешь. Ищешь отраже-
ние героев в себе. И до самой по-
следней страницы надеешься на 
хороший исход. Веришь, что все 
будет хорошо, что герои будут 
счастливы, так как они достойны 
этого.

После прочте-
ния остается оса-
док грусти. Ро-
ман обязательно 
должен про-
читать каждый, 
хотя бы один раз 
в жизни.

еще присутствуют традиции той, 
старой страны, чего не скажешь 
о Донбассе. Но как после столь 
длительного времени «особой 
культуры» привить народу новые 
традиции? Наверное, каждый из 
нас должен начинать с себя, ведь 
сделанный маленький шаг для че-
ловека — это  огромный скачок 
для всей страны.

Может, это прозвучит немного 
странно, но меня очень привле-
кает наша занимательная история 

— пушкинские времена дуэлей, 
«русской рулетки» и формирова-
ния литературного языка, где так 
часто звучало до боли приятное 
слово «сударыня» (не «барыш-
ня», что так несносно вульгарно). 
Думаю, многие меня поддержат, 
так как «девушка» и «молодой че-
ловек» — это лишь определение 
пола, что иной раз весьма обидно. 
Давайте же учиться лучшему!

или НЕскОлькО слОВ О МаНЕРЕ ОбРащЕНия
Ольга
Рытик,
КБ-4

«нетерпение сердца» 
стефана цвейга

отзыв о новелле ТОЧкА зРЕнИЯ

Анастасия 
Боровская,
КБ-4

Виталий 
Тарасов
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хочу быть сударыней



На кафедре теории и практики 
перевода ЛГАКИ уже не один год 
действует «Английский театр» под 
руководством преподавателя Юлии 
Холмаковой. Празднование Хэллоуи-
на стало традицией для его студенче-
ского коллектива, и этот год не стал 
исключением.

В октябре вниманию зрителей был 
представлен спектакль-хоррор «The 
Black Cat» по мотивам знаменитого 
«Чёрного кота» Эдгара По. В этом 
коротком рассказе есть все атрибуты 
классического хеллоуинского произ-
ведения. С ролями прекрасно справи-
лись актёры театра: Анастасия Серги-
енко (ПА-1) играла Миссис Гроупер, 
Илья Скоков (ПА-2) временно пере-
воплотился в Игнатиуса Гроупера, а 
Егор Устинов (ПА-4) стал воплоще-
нием злых мыслей Мистера Гроупера.

В празднике принимали участие 
студенты разных специальностей, а 
также приглашённые гости — пре-
подаватели английского языка 29-й 
и 5-й школ г. Луганска. Между эти-
ми школами и Академией заключён 
договор о сотрудничестве, и препо-
даватели кафедры теории и практики 
перевода не упускают возможности 
обмениваться с ними творческим и 
методическим опытом.

После выступления «Английского 
театра» все желающие могли поуча-
ствовать в таких конкурсах как «Сде-
лай мумию», поиграть в «Виселицу», 
а также сфотографироваться с на-
стоящим зомби!

Юлия Холмакова,
преподаватель кафедры 

теории и практики 
перевода

Ура, товарищи! Отныне по 
нашим щекам не будут течь 
скупые слезы, вызванные не-
реализованностью. Больше не 
будет бессонных ночей в раз-
думьях на тему: «Что же мне  
делать с моей идеей, как же 
мне воплотить ее в жизнь?». С 
сегодняшнего дня и до следую-
щего учебного года вы не буде-
те впадать в творческий голод, 
ведь открылся новый сезон 
Творческого центра «Красная 
Площадь, 7». 

По этому поводу мы встрети-
лись с руководителем всея ТЦ 
Викторией Ярмаркиной. Она с 
энтузиазмом пообщалась с яр-
чайшим представителем акаде-
мических СМИ:

— Виктория Вадимовна, 
расскажите мне как перво-
курснице, коих сотни в нашем 
учебном заведении, что такое 
«Красная площадь, 7».

— Это своеобразная творче-
ская лаборатория нашей Ака-
демии, которая существует с 
2005-го года. На сцене центра 
реализуются проекты, участни-
ками которых являются студен-
ты и преподаватели. Последние 

— в роли художественных руко-
водителей и режиссеров.

— Бытует мнение, что с пер-
вым курсом «лучше не связы-
ваться». Так ли это в случае с 
ТЦ?

— Конечно же, нет. В пер-
вую очередь мы стараемся за-
интересовать первокурсников: 
как зрителям им интересно и 
полезно побывать на меро-

приятиях, дабы они видели, как 
старшие курсы реализовывают-
ся. И естественно, попробовать 
себя, потому, что сценическая 
площадка открыта для всех, а 
опыт выступлений очень по-
могает совершенствоваться и 
развиваться студентам первого 
курса.

— И что, даже не имеет зна-
чения специальность? 

— Такого отбора в принципе 
не существует, потому что про-
екты «Красной площади, 7» — 
для всех талантливых и желаю-
щих работать над собой.

— Ну, допустим, я уже на-
бралась идей и смелости реа-
лизовать себя как творец, что 
предложите?

— В этом году каждый четверг 
на сцене нашего концертного 
зала будут проходить различ-
ные мероприятия. В репертуаре 
этого сезона много театральных 
постановок, различные пред-
ставления, эстрадные спектак-
ли, шоу с участием эстрадных 
вокалистов, хореографические 
постановки, концерты орке-
стров и инструментальных 
ансамблей, тематические кон-
церты, посвященные таким 
праздникам, как Новый год и 
День Победы, и много всего 
интересного — все, чего душа 
пожелает.

— А чем отличается репер-
туар этого года от прошлого?

— Примечательно, что в этом 
году много проектов от коллед-
жа, они обещают быть не ме-
нее интересными, чем проекты 
Академии.

— Спасибо за приятную бе-

седу, пошлите нашим студен-
там воздушное приглашение!

— Обязательно приходите на 
наши встречи! Каждый четверг 
на «Красной Площади, 7»!

жИВОй угОЛОк

Дарья

Панченко, 

КДВ-1.1

Жена Наполеона, Жозефина не раз-
лучалась с любимым псом породы мопс 

— Фортуной. В эпоху рококо в Англии и 
Франции (первая половина XVIII века) 
мопс стал неотъемлемым атрибутом 
каждой модной дамы. А у нашего руко-
водителя пресс-центра Ольги Гурской, 
как и у Жозефины, тоже есть неотъем-
лемый атрибут — любимый мопс. Два 
года назад она с мужем решилась на по-
купку этого весельчака своему ребенку. 
С тех пор всегда, когда она приходит до-
мой, ее радостно встречает маленький 
Дарвин. Это самая домашняя собака, 

самая добрая, очень обожает детей и 
иногда выступает в роли няньки. Еще 
маленький Данька, как называют ла-
сково, очень неуклюж. Он постоянно, 
падает, поскальзывается, во что-то вре-
зается, сносит все, что находится на его 
пути. А ещё при всей этой неуклюжести 
у него всегда хорошее настроение, он 
всех облизывает и всем улыбается. Ну 
как можно не полюбить такого пса?! 

И еще одна интересная черта мопса: 
обычно его заводят очень уверенные в 
себе, полные достоинства и уравнове-
шенные люди. Мопсятники обладают 
неиссякаемым зарядом оптимизма, по-
скольку рядом с ними всегда их малень-
кое толстенькое счастье.

Вот и Ольги Владимировны дома 
Данька всегда помогает набраться 
оптимизма, ведь быть веселой и жизне-
радостной — одно из главных требова-
ний нашей Академии!

ВЕСТИ кАфЕдРы

Ну, а вы, дорогие читатели, 
чтобы знать в лицо челове-
ка, руководящего Творческим 
центром ваших идей, смотрите 
СтуДень.

Хоррор-сессия 
«Английского театра»
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СЛужЕньЕ Муз

«аНГлийский тЕатР» В лучШих тРадициях 
отпраздновал Хэллоуин

НаШа сцЕНа – для ВсЕх талаНтлиВых. 
пЕРВый куРс, пРисОЕдиНяйтЕсь!

ОНИ заставили смеяться и пла-
кать. Сыграли великолепную поста-
новку под ЕГО руководством. ОН 

— старший преподаватель кафедры 
театрального искусства Николай 
Крипчук. ОНИ — труппа студентов 
специализации «Режиссура эстра-
ды и массовых праздников», заслу-
жившая длительные аплодисменты 
и крики «браво». 

Потребовалось 10 минут, чтобы 
понять: люди создавшие спектакль 
«Осторожно, 13 вагон», бесконеч-
но влюблены в свое дело. Только 
представьте: нахальная и смешная, 
но невероятно обаятельная про-
водница «окунает» вас в свои вос-
поминания и мечты. Обязательно 

прогулка в «13-м вагоне» 
покорила зрителей

ПОСВЯщЕнИЕ

Анна Охмуш,
преподаватель 
цикловой 
комиссии 
театрального 
искусства 
колледжа 

В.А.С.
Посвящается ноябрьскому 
имениннику, заведующему 

кафедрой театрального 
искусства, заслуженному 

работнику культуры Украины 
Владимиру Сагану

О ВАС нечасто вспоминаю,
Но если вспомню, то — добром…
Уже Вас время осыпает
Неудержимо серебром.

Лучей все больше… От улыбок?
Пусть от улыбок — не от бед.
Рубеж бывает очень зыбок,
Не нужен точный здесь ответ.
В кулак все боли. Ровно спинку.
И смело размахнуть крыла.
И протоптать свою тропинку,
И вспыхнуть. И сгореть. Дотла.

Истлеть. Опустошиться. Выжить.
Через пустыни. Дебри. Льды.
И снова — слеги… шпоры… лыжи…
Ах, где же чистые пруды?
Бессонница. Опять пустыня.
И вновь — триумф. 
И вновь — под дых.
Ну есть ведь способы простые
отречься, как от сей беды…
Избавиться, погаснуть, сдаться.
Как уцелеть могла б свеча?

Но снятся, снятся, снятся, снятся,
и дышат, видятся, звучат!..
Зерно… решенье… образ… задум…
монтаж… задача… прочий вздор…
Нет с ними ни житья, ни сладу.
Вот где немыслимый террор.
А вот пришло бы: запустенье -
и озаренья больше нет.
Покой пришёл… отдохновенье
от этих творческих побед?..

И станешь, станешь на колени:
— Пошли всевышний этих бед, 
В последний раз меня измучай,
Меня сгрызи и измотай,
Надвинься грозовою тучей,
Вбрось снова в бешеный фристайл.

О, как проста молитва эта:
О, сжалься, замысел, приди!
Приди, решенье, озаренье,
И вдохновение, приди!
Пошли мне снова муки эти:
Вновь напишу, и вновь сотру…
К закату или на рассвете…
Без муки этой я умру.

Пусть снятся, снятся, 
снятся, снятся,
Пусть дышат, видятся,  звучат!..
Избавиться? забыться? сдаться?
Она должна сгореть, свеча!
Вся сладость этих мук — в полете...
чтоб снова — распахнуть крыла…
Вот, собственно, так и живёте:
И снова взлёт!.. 
И вновь — дотла…

сообщают вам свою жизненную 
позицию и пассажиры вагона, по-
путно разбираясь в собственных 
ситуациях. Вы смеетесь и задумы-
ваетесь, порой даже грустите и но-
стальгируете за чем-то или кем-то. 
Если любите юмор, музыку, танцы и 
лирику — спектакль для вас. 

Распевать оды и гимны не име-
ет смысла, в сравнении с талантом 
этих людей любой красивый слог 
меркнет! Лучшее подтверждение 
моих слов — посещение событий 
«Красной площади, 7». Убедитесь 
сами, ведь разговоры о чем-то пре-
красном всегда второстепенны, 
главное — увидеть собственными 
глазами.

Дарья 
Рыбалко,
КДВ-1.1

пЕс с заРядОМ ОптиМизМа

Мопс по имени Дарвин

Владимир Саган и его команда



Юлианна 

Некрасова,

выпускница 

ЛГАКИ

чЕлОВЕк бЕз лица
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ПРОбА  ПЕРА

Окончание. Начало в номерах 1 
(108) и 2 (109)  2012 г.

— Вера, милая, ты пришла.
— Я пришла… После того ночного 

разговора я поняла, что…
— Но мы ведь молчали… — произ-

нес он с улыбкой.
— Ты знаешь, что наши сердца гово-

рили… я поняла, что люблю тебя!
— Вера! — его глаза засверкали и 

наполнились слезами. — Вера, лю-
бимая.

Влюбленные зашли в тихое уютное 
кафе и сели за самый дальний столик.

Вера с удивлением глядела на него, 
тогда у фонаря она списала все на не-
ровный свет, но тут она явно видела 
метаморфозу, происходящую с ним.

Бледность его лица сменилась неж-
ным загаром, брови и волосы потем-
нели, а глаза засверкали ярким огнем.

— Тимур, что происходит?
Но он, казалось не понимал, или не 

хотел понимать, что она имела ввиду.
Она влюблено глядела на него, и 

была всепоглощающе счастлива, не 
замечая, что с каждым ее «люблю» 
Тимур становится все красивее, а 
грусть выливается из его глаз вместе 
со слезами… Что-то происходило, а что 

— она не могла понять.
— Тимур, прости меня, я была так 

глупа, ты тот, кого я ждала всю жизнь, 
ты воплощение всех моих мечтаний.

— Милая…
— Скажи, ты простишь меня за боль 

причиненную тебе?
— Вера, любое твое слово награда 

для меня.
Лицо его было прекрасно, черные 

волосы оттеняли алые уста, что при-
обрели красивую чувственную форму, 
а синие глаза его горели столь ярким 
огнем, что вызывали румянец на деви-
чьих щеках Вероники.

Вера не понимала и не хотела по-
нимать, что произошло. Она не хоте-
ла думать о том, кто он, как и зачем 
появился в ее жизни, она была просто 
счастлива.

Тимур пригласил девушку на танец. 
Ощутив его горячие руки на своей 
талии, она закрыла глаза от удоволь-
ствия, но вновь открыла чтобы по-
любоваться им. Тимур же делался все 
красивее и красивее, вдруг такая все-
поглощающая грусть, овеянная, каза-
лось, нестерпимой болью, вспыхнула в 
его глазах и исчезла навеки!.. Оставив 
место лишь гордости и злости…

Вера не замечала происходящего, 
отдаваясь сполна своему чувству, за-
топившему ее сердце горячей волной.

Сев за столик, она тихо произнес-
ла:

— Как ты красив! Всё как в сказке.
Он улыбнулся.

— Знаешь, Тимур, на этой неделе 
я прочла «Евгению Гранде» Оноре 
де Бальзака, я получила столько удо-
вольствия и столько плакала, этот 
роман перевернул мою душу. Какою 
горькою бывает любовь!

— О, я не люблю этот его роман, 
безумно скучная книга.

— Но ведь ты же сам говорил, что 
любишь Бальзака… — недоуменно 
спросила Вера.

— Да, но, на мой взгляд, это его са-
мое неудачное произведение.

— Ах!!!
Тимур подозвал официантку и, пле-

нительно улыбаясь ей, заказал кофе с 
коньяком.

— Тимур, но ведь…
— Милая, не будь глупой, это всего 

лишь кофе с коньяком, я просто за-
мерз!

Вероника не могла понять, почему 
вдруг ее сердце похолодело от страха…

«Да я и впрямь глупая — все ведь 
прекрасно!»

Вечер подходил к концу. Вере пора 
было домой.

Принесли счет. Тимур предложил 
оплатить его напополам. Вера уди-
вилась, но тут же достала из сумочки 
деньги.

Дорогой они молчали, Тимур обни-
мал ее за плечи и Вере было уютно и 
хорошо.

— Какой прекрасный вечер… — 
прошептала она, но Тимур не ответил.

  Нахмурившись он глядел в сторо-
ну.

— Тимур, что-то случилось?
— Мне не понравилось, как этот 

парень смотрел на тебя! — он кивнул 
на прохожего. — Ты надела слишком 
обтягивающее пальто, никто не может 
так смотреть на тебя, ты моя, ты при-
надлежишь мне — прорычал он, раз-
вернув ее лицом к себе.

Она испуганно высвободилась
— Вероника, ты читала «Анну Ка-

ренину»?
— Да, — недоуменно ответила она, 

удивляясь такой быстрой смене темы.
— Я убил бы! Будь я на месте обма-

нутого мужа. И Вронского, и Анну! — 
тихо, но твердо произнес он.

— Ты, наверное шутишь, — улыб-
нулась она.

Тимур не ответил.
Навстречу им шла эффектная брю-

нетка. Несмотря на мороз, она была 
одета в короткую юбку. Заглядевшись 
на нее, Тимур не заметил пробегав-
шую мимо собачонку. Все произошло 
в мгновение ока: он толкнул собаку, та 
взвизгнув, отскочила на дорогу, про-
носившаяся мимо машина не успела 
затормозить. Послышался скрип ко-
лес и визг бедного животного, кровь 
брызнула на тротуар и запачкала Ве-
роникино пальто и красивое лицо Ти-
мура…

Расширившимися от ужаса глазами 
Вера глядела на него, слезы потекли 
из ее глаз, а рыдания сдавили грудь. 
Тимур рассмеялся.

— Вера, это всего лишь собака, 
успокойся, пойдем быстрее!!! — ска-
зал он и, схватив ее под руку, букваль-
но потащил за собой. Обернувшись, 
Вера поняла из-за чего.

Девочка лет пяти, стоя на коленях 
в снегу, обнимала мертвого щенка, 
она рыдала так, что, казалось, вот-вот 
разорвется ее хрупкое тельце. Жен-
щина, очевидно ее мать, сама чуть не 
плача, пыталась отнять у ребенка со-
баку, твердя о новом щенке, но сердце 
ребенка все так же разрывалось на 
части, а залитое слезами лицо искази-
лось от судорожной боли.

Остаток пути Тимур и Вера про-
вели в молчании. Уже около ее дома 
он улыбнулся и склонился к ее губам. 
Сердце ее затрепетало. Прильнув к 
его горячему сильному телу, она за-
крыла глаза и потянулась к нему, как 
истощенный холодом цветок тянется 
к солнцу, но вдруг резко высвобо-
дившись, прошептала «до завтра» и 
скрылась в доме. На лице его отрази-
лись разочарование и гнев.

***

Голова Вероники раскалывалась от 
пережитых эмоций и множества мыс-
лей. Погасив свет, она легла спать. 
Дом наполнился странной звенящей 
пустотой, одинокая луна глядела в 
окно на спящую Веру, но вскоре и она 
скрылась за облаком. Вдруг гнетущую 
тишину разрезал истошный крик Ве-
роники. Резко проснувшись, она села в 
постели, холодный липкий пот градом 
струился по ее белому лбу плечам.

— Я узнала, узнала! — шептала 
она. Дрожащими пальцами она сжала 
дико пульсирующие виски. Трясясь от 
страха, она поднялась с постели, вклю-
чила свет и села за стол, остекленев-

шими глазами она глядела в блокнот, 
не в силах писать, а потом, взяв ручку, 
быстро исписала несколько страниц и, 
обессилев, упала на кровать. Из опу-
щенных век градом полились слезы.

Вот что было написано в ее днев-
нике.

«“Вера, я был уродом, но твоя лю-
бовь сделала меня прекрасным. Одна-
ко моя любовь — испытание для тебя, 
и ты должна сделать выбор”.

Словно густой черный туман клу-
бился вокруг меня, я задыхалась…

— Вера, выбери меня… — шептал 
ужасный нежный уродливый любя-
щий человек без лица.

— Вероника, будь моей! — говорил 
эффектный жестокий красавец Тимур, 
с устами, словно алые маки. Я  сделала 
шаг к нему, его горящий взгляд про-
низывал меня насквозь, еще шаг, но 
вдруг я обернулась.

Тимур без лица стоял, прислонив-
шись к заледенелому дереву, полы его 
тонкого пальто трепетали на ветру, а 
по бледному подобию лица струились 
слезы…

— Вера, — прошептал он, — Вера.

Я отвернулась и взглянула на друго-
го Тимура. Его красивое лицо улыба-
лось, а белая рубашка приоткрывала 
загорелую мускулистую грудь. Он по-
манил меня рукой.

— Вероника, это же я, Тимур, это 
твой выбор, твоя любовь вернула мне 
красоту, иди ко мне.

Шаг, еще шаг… И вот я в его объ-
ятиях. Громкий смех, все завертелось, 
и вдруг я увидела безликого Тимура. 
Бездыханный, он лежал на холодном 
снегу. Нет больше кошмара, а дру-
гой — красавец Тимур, обнимая меня, 
шептал:

— Ты моя, ты выбрала меня, я твоя 

судьба.
Все кружилось, безостановочно 

картинки менялись одна за другой, 
картинки моей жизни, словно прохо-
дили годы, и всегда одно слово в ви-
сках: «судьба,судьба,судбьба…»

Вот я в подвенечном наряде, оно 
словно саван, страшно. Вот мой кра-
савец муж.

— Твоя любовь меня изменила…
Судьба, судьба…
А вот друг детства Максим, по-

здравляет и целует меня в щеку. Лицо 
Тимура искаженное от злобы, стано-
вится все ближе ко мне… Что-то бле-
стит в его руке. Как больно в груди, 
это кровь? Все кричат мое имя, оно 
звенит в ушах, все смеются, нет, это 
звук рыданий.

— Негодяй, ты убил ее! — это Мак-
сим кричит. — Ты монстр, а не чело-
век!

Какая суета кругом, в висках сту-
чит: «Тимур, где ты?» Всюду кровь 
или туман! Мне не забыть теперь этот 
кошмар, этот сон».

Шатаясь, Вероника встала с по-
стели.

Иллюстрация выпускницы кафедры художественно-компьютерной 
графики ЛГАКИ Алены Емельяновой

— Это надо прекратить, я схожу 
с ума. Я мечтала о необыкновенной 
любви, но то, что происходит, не толь-
ко странно, но и страшно!

— Кто я, чего хочу, кого люблю?..
***
Золотистые лучи утреннего солн-

ца струились в окно, орошая Верины 
кудряшки сверкающими бликами. Из-
ящно склонив головку на стол, она 
спала. Дверь в ее комнату бесшумно 
отворилась и вошел Тимур. Он был та-
ким, каким она видела его в последний 
раз — невероятно привлекательным. 
Он подошел к столу. Вероника вздрог-
нула и открыла глаза.

— Вера, я был уродом, но твоя лю-
бовь сделала меня прекрасным, — он 
улыбнулся и погладил ее по щеке. — 
Но моя любовь — твое испытание, ты 
должна сделать выбор.

Вера взглянула ему в глаза и мороз 
прошел по ее коже от увиденного в 
них. Голова ее закружилась, но, сда-
вив руками виски, она смело шагнула 
навстречу судьбе.

— Я люблю Тимура! — алые уста 
его сложились в прекрасную улыбку.

— Но не тебя… — продолжила она. 
— Не тебя такого! А тебя настоящего!

— Но это я, это все я! Ты только 
должна выбрать красоту, это все я, и 
тот, и этот.

— Нет, я выбираю твою светлую 
душу, а не твою жестокую красоту. 
Твоя любовь — испытание, да, ибо 
я не могу получить все! Но я сделала 
выбор.

Какой-то удушливый туман заволок 
комнату, Вера задыхалась, вздрогнув, 
она потеряла сознание.

***
Открыв глаза, она увидела перед 

собой Тимура. Его некрасивое лицо 
было залито слезами, стоя рядом с ней 
на коленях, он гладил ее по волосам, 
боясь дышать. Вероника, широко от-
крыв глаза, прошептала:

— Так это был не сон…
— Вера, твоя любовь спасла меня! 

Чуда не произошло — я не стал кра-
сивым, но…

— Но я люблю тебя, Тимур, таким, 
каков ты есть!

— Вера, я подарю тебе всю свою 
нежность и заботу, а мое сердце…

— Давно бьется в моей груди!
Обняв его, она почувствовала такое 

всепоглощающее счастье, такую лег-
кость и радость!

Мир вокруг них заискрился волшеб-
ным сиянием, все засверкало яркими 
весенними красками пробуждения!

И Тимур стал самым прекрасным, 
внешне он остался прежним, для кого-
то безликим отвратительным уродом, 
но для Веры — самым прекрасным, и 
эту красоту подарило ему не сказочное 
волшебство, а его чистая душа и ее 
любовь!

***
— Так не бывает! — произнес се-

рый грязный туман. — Все должно 
было случиться так, как в ее сне, вот 
так бывает, люди всегда выбирают 
красоту тела, а не души.

— Нет!!! — ответило нежное весен-
нее солнце, рассеивая грязный туман, 

— Все произошло так, как должно 
было, чистота души победила пороч-
ную красоту и возликовала любовь.

— Это прекрасная сказка… — про-
молвили весенние цветы. — Как было 
бы прекрасно, если бы любящие серд-
ца снились друг другу…

— Цветы, цветы, не в том урок, это 
сказка. Но сказка может былью стать!

— А мне понятно, в чем секрет! — 
промолвил нежный ландыш. — Пре-
красней то лицо, в чьем сердце чисто-
та!!!
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ВнИМАнИЕ! 
Для тех, кто хочет знать больше!

Каждый студент может лично задать вопрос РЕКТОРУ,
представителям администрации ЛГАКИ 

или преподавателям.
Ответы будут публиковаться в газете «Камертон»

Направляйте свои вопросы 
на электронный почтовый ящик: 

rector_lgiki@ukr.net

кОМаНда эРудитОВ ОбъяВляЕт НабОР
Так уж повелось, что ин-

теллектуальные игры обходят 
нашу академию стороной. А 
зря! Эти «умниковые замороч-
ки» неплохо развивают мозг. 
Да, конечно,  множим знания 

— множим печаль, яркий тому 
пример: физик Стивен Хоккинг 
настолько далеко зашел в сво-
ей рефлексии, что не верит ни 
в чёрную кошку, ни в высшие 
силы, — далеко не лучший об-
раз жизни. До Хоккинга мне и 
вам, слава Богу, далеко, а вот 

от слесаря дяди Васи, уверен, 
уйти и вам подальше хочется. 
Тем более, студенты ЛГАКИ 

— публичные люди. Вам же 
интервью давать! Разве сло-
варный запас будет лишним? А 
хорошая логика, позволяющая 
отвечать на двухступенчатые 
вопросы? Просто необходи-
ма! Так что, каждую пятницу в 
18.00 за главным корпусом Лу-
ганского национального уни-
верситета им. Т. Шевченко в 
двухэтажном кирпичном здании 

вас ждут весёлые люди, друже-
ская атмосфера и «страшные» 
вопросы, на которые можно от-
ветить, только проникнувшись 
командным духом. Именно там 
собирается команда академии 
по «Что? Где? Когда?». Прихо-
дите, родному вузу нужен ваш 
интеллект. Покажем, что мы и 
это можем! 

Иван Брус, КДВ-4
Справки по телефону: 
0668442015.

АнОнСы

Моя выставка — о самом заме-
чательном лете, проведенном в Аме-
рике. В своих фотографиях я хотела 
показать часть незабываемых впе-
чатлений об этой стране и людях, со-
всем не похожих на нас. За все лето 
накопилось огромное количество 
фото, из которых пришлось выбрать 

лишь десятка два самых лучших. Это 
была непростая работа, т.к. все фото 
мне дороги. Своими сюжетами я хочу 
призвать людей больше путешество-
вать и расширять свой кругозор, а 
также любить свою родину. Пооб-
щавшись в США с людьми из разных 
концов света, я поняла, какая же 
все-таки Украина прекрасная страна. 
А начинающим фотографам я реко-
мендую снимать исключительно на 
пленку, т.к. она лучше всего передает 
настроение и атмосферу момента.

Анастасия

Гузенко, 

ОМК-2.2

В холле Луганской государствен-
ной академии культуры и искусств 
20 ноября открылась фотовыставка 
Анастасии Гузенко.  

К участию в Конкурсе при-
глашаются молодые люди, 
способные создавать обра-
зы в среде и анимационные 
фильмы. Заявки и материалы 
принимаются 
не позднее 23 
часов 59 минут 
20.12.2012 г. 

С Положе-
нием о Кон-
курсе можно ознакомиться  на 
сайте www.lgiki.com.ua.

ОТКРЫТЫЙ КОНКУРС 
МОЛОДЫХ АНИМАТОРОВ «МАЯК»

Команда 
эрудитов 

ЛГАКИ
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І ВсЕукРаиНский ОткРытый кОНкуРс иллюстРаций 
МОлОдых кОМпьютЕРНых ГРафикОВ «ключ»

К участию в конкурсе приглашаются моло-
дые люди от 16 до 20 лет, способные созда-
вать  компьютерные иллюстрации и открытки. 
Стилевых ограничений нет. 

Конкурс проводится по 15 января  2013 
года. Детальная информация — в положении 
на сайте www.lgiki.com.ua.   


